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羽生市議会議員  ゼロからの挑戦！只今実践中！！ 

中島なおき 無所属 35 歳 

   羽生市議会議員 中島なおき（無所属３５歳）の 

「ゼロからの挑戦日記。」 
 http://nakajima-na0614.seesaa.net/ 

政治活動、議員活動、議会報告、私的主張、親ばかぶり・・・ｅｔｃ 

羽生市議会でただ一人。ほとんど毎日更新中！！ 

（有名検索サイトにて「羽生市議会議員 中島なおき」でもＯＫ！） 

ご意見、ご感想は nakajima-na_0614@ric.hi-ho.ne.jp まで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

「お
知
ら
せ
」 

・ 

１
２
月
定
例
市
議
会
が
終
了
し
ま
し
た
。 

１
１
月
２
９
日
か
ら
１
２
月
１
４
日
ま
で
の
日
程
で
１
２
月
定
例
市
議
会
が
行
わ
れ
ま

し
た
。
議
案
６
４
第
号
か
ら
議
案
第
７
３
号
ま
で
１
０
議
案
が
議
会
に
提
出
さ
れ
、
そ
れ

ぞ
れ
可
決
、
承
認
、
認
定
、
同
意
さ
れ
ま
し
た
。 

議
案
の
中
で
と
く
に
目
立
つ
の
は
来
年
度
か
ら
行
政
組
織
が
一
部
新
設
、
移
管
、
再

編
さ
れ
る
こ
と
で
す
。
部
で
は
、
ま
ち
づ
く
り
部
、
学
校
教
育
部
、
生
涯
学
習
部
が
、
課

で
は
、
地
域
振
興
課
、
収
納
課
、
子
育
て
支
援
課
、
ス
ポ
ー
ツ
振
興
課
が
新
設
さ
れ
る

こ
と
で
す
。 

そ
し
て
、
９
月
議
会
に
引
き
続
き
、
議
案
質
疑
と
一
般
質
問
を
行
い
ま
し
た
。
（羽
生

総
合
病
院
の
移
転
問
題
に
つ
い
て
は
私
を
は
じ
め
、
４
名
が
登
壇
し
、
質
問
を
行
い
ま

し
た
。
中
島
直
樹
の
質
問
、
及
び
、
河
田
市
長
の
答
弁
に
つ
き
ま
し
て
は
ブ
ロ
グ
に
て

全
文
を
掲
載
し
ま
し
た
。
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。
） 

・ 

視
察
に
行
っ
て
き
ま
し
た
。 

 

北
海
道
三
笠
市
の
道
の
駅
と
小
中
一
貫
教
育
、
財
政
再
建
団
体
と
な
っ
た
夕
張
市
の

夕
張
医
療
セ
ン
タ
ー
を
視
察
し
て
き
ま
し
た
。
そ
し
て
、
市
議
会
の
総
務
文
教
委
員
会

に
て
香
川
県
坂
出
市
の
外
部
監
査
制
度
に
つ
い
て
、
同
じ
く
香
川
県
丸
亀
市
の
丸
亀

教
育
と
小
学
校
の
２
学
期
制
に
つ
い
て
、
高
知
県
香
美
市
の
収
納
管
理
課
に
つ
い
て
視

察
を
し
て
き
ま
し
た
。
（紙
面
の
都
合
上
、
写
真
は
ブ
ロ
グ
に
掲
載
し
ま
し
た
。
） 

・ 
「ロ
ス
ト
ジ
ェ
ネ
レ
ー
シ
ョ
ン
の
逆
襲
」の
刊
行 

 

中
島
直
樹
の
政
治
活
動
の
様
子
が
掲
載
さ
れ
た
「ロ
ス
ト
ジ
ェ
ネ
レ
ー
シ
ョ
ン
の
逆

襲
」（朝
日
新
書
）が
刊
行
さ
れ
ま
し
た
。
１
５
５
頁
～
１
５
６
頁
に
中
島
の
こ
と
が
か
か

れ
て
お
り
ま
す
。
そ
の
他
、
若
手
政
治
家
養
成
塾
の
複
数
の
仲
間
の
活
動
も
掲
載
さ
れ

て
い
ま
す
の
で
ぜ
ひ
ご
覧
く
だ
さ
い
。
（こ
の
本
が
ど
ん
な
に
売
れ
て
も
印
税
収
入
な

ど
は
一
切
な
い
こ
と
を
念
の
た
め
お
こ
と
わ
り
し
て
お
き
ま
す
。
）  

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 

         

http://nakajima-na0614.seesaa.net/
mailto:nakajima-na_0614@ric.hi-ho.ne.jp


１１月１６日 選挙応援（茨城県小美玉市） 

１１月２１日 全員協議会 

１１月２６日 １２月定例市議会一般質問通告〆切 

１１月２９日 １２月定例市議会召集 

１２月 １日 須影ソフトテニス定例会 

１２月 ２日 選挙事務所まわり（上尾市） 

１２月 ３日 議案質疑〆切 

１２月 ６日 市政に対する一般質問 

～１０日（６日に議案質疑と一般質問で２度 

登壇しました。） 

１２月 ８日 河田晃明羽生市長市政報告会 

１２月１１日 総務文教委員会審議 

１２月１４日 １２月定例市議会閉会 

        ＡＥＤ取り扱い講習 

１２月２３日 羽生市尐年尐女合唱団定期演奏会  

１０月 ３日  健康診断 

１０月 ５日  県内若手議員議案勉強会 

１０月 ７日  須影地区運動会 

１０月 ８日  須影保育所運動会・共愛会運動会 

１０月２１日  羽生市民運動会 

１０月２３日  行政視察（北海道三笠市・夕張市） 

   ～２５日  

１０月２６日  イオンモール羽生消防訓練 

         全員協議会 

１０月２７日  道路についての勉強会 

１０月２９日  イオンモー羽生竣工式 

         県内・都内若手議員勉強会 

         （東松山市の障害児教育の取り組み） 

１１月 １日  羽生市戦没者追悼式 

１１月 ５日  総務文教委員会行政視察 

    ～７日 （香川県坂出市・丸亀市） 

         （高知県香美市） 

１１月１０日  埼玉県市議団協議会研修会 

１１月１１日  羽生市消防点検 

１１月１２日  市内小中学校視察 

１１月１４日  選挙応援（茨城県小美玉市） 

１１月１５日  市内小中学校視察 

 

その他、県内若手地方議員や若手国

会議員と積極的な情報交換や駅立ち、

レポート配布等を行いました。スペースの

都合上割愛しますが、詳細についてはブ

ログをご覧ください！！ 

 
 

１０月・１１月・１２月の活動報告！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

視
察
レ
ポ
ー
ト 

薫風会 行政視察 
北海道三笠市・夕張市   

１０月２３日～２５日の日程で北海道三笠市と夕

張市に視察に行ってきました。三笠市は主に小中

一貫教育についての視察です。中高一貫ではな

く、小中一貫です。教育特区として全国でも大変

珍しい取り組みです。英語教育を中心とする「国

際科」と自分の住むまちを見つめなおす「地域科」

の２教科が一貫教育の対象となっています。羽生

市と三笠市の人口規模の違いが大きく異なるた

め、羽生市にすぐに導入と言うわけには行きません

が、大変興味深い取り組みでした。 

夕張医療センターでは地域医療のあり方と組織改

革について視察を行いました。改革を推し進め、病

院経営を合理化、簡素化しながらも「常に住民の

方を向いて」と言う院長さんと事務長さんの言葉に

大変感銘をうけました。また、夕張市内の立派な

公共施設の多さにも驚きました。 

総務文教委員会視察 
香川県坂出市・丸亀市 高知県香美市 

１１月５日～７日の日程で視察に行ってきまし

た。坂出市では包括外部監査制度の導入につ

いて（行政の会計監査に第３者を介入させる。）

丸亀市では主に小学校の２学期制の導入につ

いて（学力向上のために学校行事を見直し、授

業のコマ数を増やす。）香美市では収納管理課

の設置について（自主財源の確保、税の公平性

の確保、市民と行政の信頼性の確立の維持の

ため徴税の徹底）の視察です。 

坂出市と丸亀市では「市長の公約で始めたこと

なので・・・。」という他人事のように説明を受け、

大変驚きました。 

香美市では行政、市議会が一丸となり取り組む

姿に大変驚きとともに、市長のリーダーシップの重

要性を痛感しました。 


